

"Avec François HOLLANDE, la Corrèze prend de l'avance"

COMMUNIQUE DE PRESSE

Lors de leur point de presse du 8 mars sur les élections cantonales, les élus de "Corrèze Demain" ont à nouveau accusé la majorité départementale de *"ne rien faire pour l'économie"*.

François Hollande tient à rappeler que ces affirmations sont sans fondement : en matière d'aide à l'installation d'entreprises, nous avons accompagné l'implantation de 6 entreprises nouvelles entre 2008 et 2010 (Société des eaux de Treignac, Naturwood à Salon la Tour, Sanidis à Ussel, Polytech sur la zone de La Montane, Les plaisirs pâtisseries à Malemort et Salem pour la reprise de BMS à Meymac). Ces implantations représenteront d'ici 2 ans la création de plus de 150 emplois.

En outre, pendant cette mandature, le montant des aides au commerce et à l'artisanat a augmenté de plus de 50 % (2,9 M€ pour 518 emplois entre 2008 et 2010) et l'accompagnement à la création, au développement ou au maintien des entreprises existantes a mobilisé 4,9 M€ et contribué à 480 emplois créés ou pérennisés.

Par ailleurs, l'opposition prétend que l'aide aux communes aurait diminué. C'est faux car les engagements pris auprès des communes ont tous été respectés et leurs demandes de subventions ont toutes été accordées. La programmation financière des aides a été maintenue au même niveau.

De la même manière, nous prenons acte de la volonté de l'opposition de supprimer l'opération Ordicolège. Les parents, les enseignants et les enfants apprécieront cette proposition.

Plus globalement, la Fédération du Parti Socialiste remarque que "Corrèze Demain" tient toujours le même discours. Sans leader, sans drapeau, sans projet, son programme n'est qu'une réplique de la "Corrèze d'hier".

Contact presse : 05 55 20 26 70

Email : federation@ps19.org www.ps19.org

